

Celebran en Antigua y Barbuda aniversario de asistencia médica cubana



vicegovernador general de Antigua y Barbuda, Clare Roberts. Foto: Cubaminrex

Saint John, 12 mayo (RHC) El vicegovernador general de Antigua y Barbuda, Clare Roberts, calificó hoy de invaluable la asistencia cubana en salud al celebrar 25 años del inicio de la cooperación.

Al inaugurar en la sede la legación diplomática de Cuba una exposición fotográfica que documenta los hitos de esta colaboración, el vicegovernador reconoció que Cuba no solo brindó médicos, sino amigos, «mentores y socios en la misión de garantizar la salud pública», señaló.

Al destacar el compromiso cubano con el desarrollo sanitario de Antigua y Barbuda, como se advierte en las fotos expuestas en la muestra, que ya fue expuesta en la sede del Parlamento local, Claire anunció que la misma será instalada próximamente en la Casa de Gobierno, para el «disfrute del público y de los dignatarios que visiten el país».

En sus palabras, reafirmó el apoyo inquebrantable de Antigua y Barbuda a la relación con Cuba, y expresó que «frente a narrativas geopolíticas que cuestionan estos lazos, nosotros honramos a quienes sirven con integridad y compasión».

El ministro de Salud, Molwyn Joseph, el canciller, Chet Greene, y el embajador cubano Sergio Martínez, presentes en la velada, destacaron los logros del trabajo de más de 200 profesionales cubanos que han servido en el país, así como su impacto no solo en el ámbito clínico, sino también en lo cultural y lo humanitario. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/382702-celebran-en-antigua-y-barbuda-aniversario-de-asistencia-medica-cubana>



Radio Habana Cuba